「観洋ちゃんねる」登録者数1000人突破

初回は「ごちそうセット」の鮑とホタテの剥き方講座から始まりました。 その後はお客様にオススメの周辺観光情報や朝ドラの聖地巡り、 館内案内やスターパーティー、お得な情報なども続々発信! おかげさまで開始時期は200名ほどだった登録者数も1000人を突破する事ができました









現在は気軽に動画作成ができる「#short」にて 動画投稿を行っております!スタッフ紹介や、 短い時間の中で様々な情報を投稿中ですよ♪

周辺観光情報動画を基に「旅行の計画をたてました!」 との嬉しいお言葉もお客様から頂戴しております。

運転距離や食事などの事も動画内で

紹介していますのでぜひ、参考にしてみてくださいませ!

YouTube「観洋ちゃんねる」で検索♪目指せ2000人

編集後記

コンビニスイ<mark>ーツが好きで</mark> よく仕事帰りに 買ってしまいます。 期間限定の 抹茶バウムクーヘン とても美味でした! 柏原

最近の 個人的マイブームは オンライン麻雀! いつか友達と 実際の雀荘で 遊んでみたいです。 真木

やっと暖かくなってきて カメラを持って外に 出かけるいいチャンス..! 常にカメラの腕は 磨き続けます**%** 可菜



「南三陸キラキラうに丼」 5/1より提供開始!



いよいよ「南三陸キラキラうに丼」が 5/1より提供開始となります。 たっぷり盛られたウニと 別添えの仙台味噌だれがベストマッチ♪ 夏季限定の南三陸キラキラ丼を ぜひご堪能ください!

〒986-0766

宮城県本吉郡南三陸町黒崎99-17 南三陸ホテル観洋 情報誌編集部 TEL: 0226-46-2442 FAX: 0226-46-6200 E-mail: minamisanriku@kanyo.co.ip 【Twitter】リアルタイムで情報発信中!「@kanyo11」 【facebook】「南三陸ホテル観洋」いいね!お願いします ホームページでスタッフプログ「ときめきピチピチ便り」を毎日更新中!



~これで貴方も観洋ツウ VOL 90

砂南三陸 ホテル 観洋 2022. 4月号

令和4年度株式会社阿部長商店入社式





新入社員代表謝辞は 気仙沼食品に配属 された川村さん

社長からの 激励の言葉に 耳を傾ける 表情からは 緊張が 伝わってきます



4月1日、株式会社阿部長商店の入社式が行われました。 今年は20名のフレッシュな新入社員が入社しました! 翌日2日には、創業者の旧自宅だった 震災伝承施設「命のらせん階段」を視察し企業理念を学びました。 現在はそれぞれの配属先で仕事に慣れようと日々頑張っています。

南三陸ホテル観洋に入社したのは7名です!

館内でお見かけの際はぜひお声がけくださいませ♪



東日本大震災から11年。-南三陸から-



震災後、学生や企業、地元の皆様と

2011年3月11日に起きた未曾有の大震災。 東北沿岸部は大津波により甚大な被害を受けました。 あの日から11年の年月が経った南三陸。 当日はご来館された皆様、ご宿泊をされる皆様と共に 祈りを捧げました。



開拓を行ってきた「海の見える命の森」には 今年もミャンマーからお越し頂いた皆様と ボランティアの皆様と共に山頂より、黙祷を捧げました。 今現在も「防災減災伝承体験プログラム」を行い

今現在も「防災減災伝承体験プログラム」を行い 伝承活動を続けています。この場所は震災を伝える場所として

また震災時に「避難場所」としても活用できるよう日々ボランティアの皆様や専属スタッフが開拓を行っています。ご自由にお立ち寄り頂けますのでお越しの際はぜひ、山頂からの景色や

自然に触れてみてはいかがでしょうか?フロントにて道順の地図をお渡ししています。

当館のネットショップおすすめ商品は?

今回は当館で販売している三陸の海の幸を紹介いたします。

その1…宮城県産ブランド銀鮭「伊達のぎん」 目の前に広がる志津川湾で獲れた銀鮭は、 程良く脂がのり、栄養価も抜群! 銀鮭は皮・中骨・腹骨・小骨まで 丁寧に取り除いた加工後に発送される為、 普段魚を捌かない方でも簡単に調理が可能です。 そのままお刺身でいただくのはもちろん、 ひと手間加えたアレンジレシピもおすすめでございます。

その2…贅沢な「鮑」と「ホタテ」のセット 当館で提供している鮑とホタテをぜひご家庭で! 栄養豊富な海藻を食べて育った鮑は、 その身に旨味がぎゅっと凝縮! 深く冷たい三陸の海で身が引き締まり、 旨味・肉質共に最高級の逸品です。 また大粒のホタテも一緒にお届けいたします。 プリップリの食感をお楽しみくださいませ。













三陸から美味しい直送便! **②南三陸ホテル観洋** 楽天市場店



お刺身もおすすめですが、 加熱すると、 柔らかな食感が楽しめます

★ マリンパルは認可保育園となって今年で6周年

当館保育園

マリンパルだより



3月 ~卒園式~

みんなありがとう!だいすきだよ!





マリンパル保育園を卒園したのは2名です。 おわかれ会では思い出の歌やダンスを みんなで一緒に披露しました。 「これからもずっと友達だよ」 笑顔の魔法でみんなの幸せが続きますように。





4月 ~入園式~

ようこそ!これからよろしくね♪





今年度は3名のお友達が入園し 2歳、1歳、0歳あわせて7名となりました! まだまだ緊張している子もいますが 楽しいマリンパル保育園の生活がスタートです。 「はじめまして!これからよろしくね」





春を満喫!桜満開宣言☆

正面玄関前の大きな桜の木。「末広桜」と呼ばれています。 ぽかぽか天気で一気に開花した今年。

傍にあるソメイヨシノも合わせて満開になり、

お越し頂いた皆様にも「綺麗だね」と感想を頂戴しました!

「海の見える命の森」でも桜がすくすくと成長し、花を咲かせました! 自生する山桜は4月後半にかけて開花するそうです。





24時間鑑賞可能な美術館!

当館ではこの春から日本在住の女性画家「李焱」先生の絵画を 5階にて展示しています。 (りえん)

「24時間美術館」と題して日本で新しい展示モデルでございます。 李焱先生の作品は前向きな力を与えてくれる、

人々を勇気づける作品でございます。

日光の光加減によって作品の表情が変わりますので、 ご宿泊や近くにお立ち寄りの際にはぜひお越しくださいませ。







☆50回目に到達!当館のスターパーティー☆

町の新しい魅力を発信しようと 始まった当館のスターパーティー! 2017年1月22日の開催から5年の月日が経ち、 遂に4月6日に50回目が開催されました! 夜空大好き!星空案内人の皆様が説明いたします。 今回は春の大三角形と冬の大三角形の2つを、 レーザーポインターを使って星々を指しながら、 宿泊客や町内の方と一緒に鑑賞いたしました。







そして次回開催は5月8日でございます。 今後も南三陸の夜空の魅力を 皆様にお伝えしていけるように、 スタッフー同頑張ってまいります。